

AWNI

Ops Mantap Praja, Polsek Ciamis Kontrol Kamtibmas ke Gudang Logistik KPU di Cisadap

Ciamis - CIAMIS.AWNI.OR.ID

Nov 13, 2024 - 14:28



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis

dalam rangka Operasi Mantap Praja tahun 2023-2024 cipta kondisi jelang Hari Pencoblosan Pilkada Serentak 2024. Operasi ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran satuan fungsi dan Polsek jajaran. Seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polres Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar.

Operasi Mantap Praja yang dilaksanakan anggota Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar ini dengan melakukan patroli ke kantor penyelenggara Pemilu di Kabupaten Ciamis. Patroli kali ini menyambangi Gudang Logistik KPU Ciamis di Desa Cisadap, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (13/11/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Bubun Bunyamin. Saat itu anggota hadir bersama anggota Babinsa Desa Cisadap saat melakukan kontrol sekaligus pengecekan situasi kamtibmas di Gudang Logistik KPU Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan menuturkan, patroli ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Kegiatan ini dilaksanakan dengan mendatangi Gudang Logistik KPU Ciamis untuk Pilkada 2024 untuk memberikan himbauan kamtibmas.

"Salah satu yang kami tekankan bahwa meski berbeda pilihan jangan sampai memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Pilkada Serentak 2024 ini merupakan pesta demokrasi untuk mencari pemimpin untuk Indonesia lebih baik kedepannya," katanya.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada semua peserta Pilkada Serentak 2024 untuk bisa menghargai proses Pilkada Serentak 2024 untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. "Mari kita sama-sama wujudkan pesta demokrasi Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai, sejuk dan kondusif untuk kemajuan bangsa kedepan menuju Indonesia Emas di tahun 2045," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.